

Plus de 700 000 Argentins prennent congé de Cristina Fernández



Argentine, 10 décembre, RHC-PL.-Les Argentins se sont rendus sur la Place de Mai pour prendre congé de la présidente Cristina Fernández qui a terminé son gouvernement au terme de 8 ans divisés en deux mandats.

L'ex présidente argentine a signalé qu'à l'heure actuelle le pays sud-américain, possède une industrie plus solide, des droits civils et humains consolidés, des programmes exemplaires de santé et des réussites technologiques dans les domaines nucléaire et des satellites

Cristina Fernández a indiqué que le président élu Mauricio Macri a un grand défi à relever, celui de gouverner un peuple qui s'est habitué au cours des derniers temps à faire valoir ses droits et ses libertés démocratiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78402-plus-de-700-000-argentins-prennent-conge-de-cristina-fernandez>



Radio Habana Cuba